

【オリコンサルがレキオスソフトに協力 緊急地震速報導入へペルーで実証活動】

緊急地震速報導入へ
ペルーで実証活動

オリコンサルがレキ
オスソフトに協力

オリエンタルコンサルタン
ツは、ソフトウェア開発を手
掛けるレキオスソフト（那覇
市、柴崎淳社長）が展開する
「日本式早期地震検知・伝達
システムによる防災対策のた
めの普及・実証・ビジネス化
事業」に協力し、地震多発国
であるペルーでの実証活動を
サポートする。

レキオスソフト社は、国際
協力機構（JICA）の20

18年度第1回中小企業海外
展開支援事業の採択を受け、
ペルーでの同システム導入に
向けた案件化調査を実施。日
本国内では気象庁の緊急地震
速報にも活用されるなどの実
績がある同システムはペルー
でも高く評価され、同国環境
省地球物理庁長官や国家防災
庁長官の協力体制を取り付け
た。

引き続き、JICAの20年
度第1回中小企業・SDGs
ビジネス支援事業の普及・実
証・ビジネス化事業に採択さ
れ、技術提携する日本電気と
ともにオリエンタルコンサル

タンツが協力して、地震が発
生しやすい同国の沿岸5カ所
で同システムの実証活動を行
う。